

SENIOREN

Am 12. Januar 2025 fand im Vereinsheim des 1. PBC Bleiburg die erste Senioren-Landesmeisterschaft im 9-Ball statt. Insgesamt traten 12 Spieler dieser Alterskategorie an, um ihr Können zu zeigen. Das Turnier begann mit einer Vorrunde im Doppel-KO-System, aus der sich vier Spieler für die Halbfinals qualifizierten. Neben dem sportlichen Wettkampf stand der Austausch über die neue Saison 2025 im Mittelpunkt und die Teilnehmer starteten mit viel Humor in den Tag.

Vorrunde: Spannende Spiele und knappe Entscheidungen

Die Vorrunde bot sowohl klare Ergebnisse als auch nervenaufreibende Partien. Auffällig war, dass Alex Markut nicht zu seiner gewohnten Form fand. Er verlor sein erstes Spiel knapp gegen Manuel Grill und musste in der Hoffnungsrunde auch gegen Hubert Aleschko eine Niederlage einstecken.

Ein besonderes Highlight war das Spiel zwischen Andreas Heim, der nach längerer Pause wieder an einem Turnier teilnahm, und Gregor Steindorfer. Die Begegnung war äußerst spannend und dauerte lange, ehe Gregor Steindorfer mit 6:5 als Sieger hervorging. Andreas Heim kämpfte sich jedoch in der Hoffnungsrunde durch und sicherte sich schließlich einen Platz in den Halbfinals. Die vier Spieler, die sich aus der Vorrunde qualifizierten, waren: Karl „Charly“ Hanscho, Manuel Grill, Wolfgang Schupanz, Andreas Heim.

Halbfinalspiele: Kampfgeist und Nervenstärke

Im ersten Halbfinale trafen Karl „Charly“ Hanscho und Wolfgang Schupanz aufeinander. Die Partie verlief äußerst ausgeglichen, beide Spieler lebten von den Fehlern ihres Gegners. Es kam zu einem dramatischen Hill-Hill-Spielstand von 6:6. Wolfgang bewies in dieser entscheidenden Phase Nervenstärke, traf einen schwierigen Ball aus einem Safe heraus und zog ins Finale ein.

Das zweite Halbfinale bestritten Andreas Heim und Manuel Grill. Andreas begann mit einigen Unsicherheiten, konnte sich jedoch im Verlauf des Spiels steigern und fand zunehmend zu seiner gewohnten Form zurück. Ein schwerwiegender Fehler von Andreas gegen Ende der Partie kostete ihn jedoch den Sieg, und Manuel Grill sicherte sich als erster Spieler den Einzug ins Finale.

Finale: Wolfgang Schupanz vs. Manuel Grill

Das Finale wurde zwischen Wolfgang Schupanz und Manuel Grill ausgetragen. Wolfgang leistete sich zu Beginn der Partie zu viele Fehler, was Manuel die Möglichkeit gab, früh in einen Rhythmus zu finden. Manuel spielte souverän, nutzte die Fehler seines Gegners konsequent aus und dominierte die Begegnung. Mit einem deutlichen Ergebnis von 7:2 krönte sich Manuel Grill zum ersten Senioren-Landesmeister im 9-Ball.

Dank und Ausblick

Ein großer Dank geht an den 1. PBC Bleiburg für die gelungene Ausrichtung dieses Turniers sowie für die hervorragende Bewirtung. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und bot spannende Matches in freundschaftlicher Atmosphäre.

Die nächste Landesmeisterschaft im 10-Ball findet am 02. Februar 2025 im Vereinsheim des PBC Cool-Pool Klagenfurt statt. Wir freuen uns darauf, wieder so motivierte und engagierte Spieler zu treffen und gemeinsam einen weiteren großartigen Turniertag zu erleben.



2. Wolfgang Schupanz (1. PBC Meran Klagenfurt), 1. Manuel Grill (1. PBC Bleiburg),
3. Andreas Heim (1. PBC Bleiburg), Karl Hanscho (PBC RaiBa Völkermarkt)